
校人事处召开新教师座谈会

为全面了解新入职教师的学习、工作和生活情况，切实帮助新教

师解决在学校遇到的实际问题，3 月 15 日下午 2:30，人事处在学校

行政楼二楼会议室召开新教师代表座谈会，来自各教学单位和相关部

门的 20 余名新教师参会。座谈会由人事处处长郭鹏升主持，人事处、

教师教学发展中心、工会等三个部门相关同志参加会议。

会上，郭鹏升处长指出，新教师的加入，为学校增添了新鲜力量，

为学校的发展和迎评促建工作做出了贡献，郭处长代表人事处向大家

表示衷心的感谢，同时希望在学校各部门的共同努力下，为教师提拱

更好的工作、学习和生活环境，为新教师的成长和发展创造更加有利

的条件。

各位新教师就入职以来的感受和对本职工作的认识畅所欲言，结

合在校期间碰到的工作、学习和生活方面的实际问题，提出许多中肯

的意见和建议。会议现场，人事处、教师教学发展中心及工会相关人

员对教师们提出的部分问题给予现场解答，同时将涉及到教务处、后

勤处、资产处、文印室等其他部门的相关问题，汇总整理后反馈至相



关部门。

会后，为更全面深入了解新教师对学校各方面情况的认识和看

法，人事处还组织新教师填写了问卷调查表，希望通过此次会议，能

收集到更多更好的意见和建议。

人事处、教师教学发展中心供稿


